

## Demokratieprojekt: Griechenland, Demokratie und ich

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 5aG haben sich im Rahmen des GPG-Unterrichts mit den alten Griechen befasst.

Dort stießen sie auch auf die Anfänge der Demokratie, welche im alten Griechenland liegen. Sie erfuhren, warum und wie sich die alten Griechen in Stadtstaaten selbst verwalteten und nicht wie die vorher behandelten Ägypter von einem Herrscher verwaltet wurden.

Die Schülerinnen und Schüler verglichen die heutigen Wahlvoraussetzungen mit denen der alten Griechen, bei denen nur griechische Männer wählen durften. Ganz nebenbei lernten sie den Ursprung des Wortes „Idiot“ kennen.

Mit diesem Wissen gewappnet, gestalteten die Schülerinnen und Schüler zu zweit oder zu dritt ein Lapbook zum diesem Thema. Außerdem beschrieben sie auch noch, wo sie selbst von Demokratie betroffen sind.

Eine Gruppe, die schon fertig war, drehte kurzerhand noch ein Lernvideo dazu.